



Informe digital y recursos para rehabilitar una cancha

Con un formato inédito a través de redes sociales, presenté mi Informe legislativo para renunciar al evento presencial tradicional y reasignar recursos destinados a esa actividad, para rehabilitar una cancha deportiva en la alcaldía Benito Juárez.

La decisión responde a mi convicción de que el ejercicio público debe tener un impacto tangible en el territorio y no limitarse a actos protocolarios. Busco que el Informe no sea un momento político, sino un acto de utilidad pública.

Los principales avances de este primer año en la LXVI Legislatura se traducen en 40 iniciativas en temas de justicia climática, seguridad ciudadana, movilidad, igualdad de género y derechos de los animales. Mi labor no se limitó a la elaboración de propuestas, sino también a la promoción de una política legislativa con enfoque comunitario, que acompaña causas ciudadanas a través de mecanismos jurídicos y de incidencia institucional.

Uno de los capítulos centrales del Informe es el



litigio comunitario, herramienta con la que acompañamos casos como la defensa del arbolado urbano —entre ellos los emblemáticos ‘Eugenio’, ‘Laureano’ y ‘Roberto’—, así como el amparo por agua contaminada en la Benito Juárez.

Impulsé un proceso para descarbonizar San Lázaro, reducir el consumo energético y avanzar hacia la certificación ambiental del recinto.

La agenda climática se articula con las iniciativas presentadas durante el año, entre ellas la creación del Fondo de Justicia Climática, la Ley Adiós Plásticos, la Ley Eugenito para proteger el arbolado urbano y la reforma que busca otorgar autonomía técnica y financiera a la Conabio.

Desde el polo feminista —que integra más de 30 diputadas— se impulsaron acciones para armonizar la despenalización del aborto con criterios de la Corte y exhortos a entidades rezagadas como Guanajuato. En materia de justicia, defendí el cumplimiento de las suspensiones relacionadas con la reforma judicial y me pronuncié por el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Nuestra labor alcanzó una dimensión internacional con la asistencia a la COP29 —realizada en Azerbaiyán— y en espacios técnicos como el Consejo Regional del Instituto del Medio Ambiente de Estocolmo en Bogotá, donde presenté la visión mexicana en materia de movilidad sostenible, transición energética y justicia climática.

Los ejes trabajados de este primer año serán la base para profundizar su agenda en 2026, con énfasis en justicia ambiental, seguridad, movilidad y derechos humanos.

*

“En redes sociales presenté mi Informe, para reasignar los recursos destinados a esa actividad a la rehabilitación de una cancha deportiva en la alcaldía Benito Juárez”.